



ANGEL PEDRO MARTINEZ CÁCERES, ALCALDE-PRESIDENTE DEL
AYUNTAMIENTO DE BERROCALEJO (CÁCERES),

HACE SABER:

Ante la próxima llegada de más vecinos, a disfrutar de las vacaciones estivales, motivo por el cual nos alegramos, pedimos a la población y sobre todo a los más jóvenes que mantengamos las distancias de seguridad, utilicemos las mascarillas y seamos prudentes.

Como bien saben ustedes, en nuestro municipio, la mayor parte de los vecinos son mayores y de alto riesgo y hemos logrado superar la primera fase de esta pandemia, afortunadamente, sin ningún caso de COVID.

Este mes de julio, prácticamente la gran mayoría de los vecinos nos hemos relajado un poco, prácticamente somos los mismos que frecuentan habitualmente el municipio y a partir de ahora es el momento, debido al aumento de población, para extremar todas las medidas de seguridad que nos vienen indicando las autoridades sanitarias.

Tenemos casos en poblaciones muy cercanas, y para intentar evitar que nos ocurra lo que a ellos, debemos extremar al máximo las medidas. Con esto no quiere decir, que vayamos a evitar que entre el virus, pero si todos colaboramos, podemos contribuir a que los efectos puedan ser menores.

Queremos agradecer la actitud de aquellos vecinos que estén en nuestro municipio, venidos de otras partes de la geografía y que, por diversos motivos, están confinados en su vivienda y a vecinos, que quería venir y han decidido quedarse en sus respectivos municipios.

Deben saber ustedes que por suerte, y no como otros que por desgracia han fallecido, hay muchas personas en Berrocalejo, que lo han pasado y están con muchísimo miedo, tomando todas las medidas de seguridad que aconseja sanidad. **Por todos nuestros mayores y personas de alto riesgo se pide la máxima colaboración de todos los vecinos para que podamos disfrutar de unos días todos juntos.**

Para evitar que los más jóvenes se reúnan en número más elevado de lo permitido, como ha ocurrido y ocurre en muchos municipios, y a la vez puedan reunirse, se **PIDE LA COLABORACIÓN** de **todos los familiares para que puedan dejarles un espacio en el que puedan disfrutar con sus amigos**, sin necesidad de hacerlo en la vía pública ni entrando en las instalaciones municipales en las que está prohibido como las escuelas, parques, etc.

Deben saber también, que **los bares tienen permiso del Ayuntamiento de ampliar sus terrazas para cumplir con las distancias de seguridad** y en el supuesto de que sea necesario, por más afluencia de personas, **procederemos a cortar puntualmente, en algunas franjas horarias, las vías públicas afectadas, para así seguir manteniendo las distancias de seguridad.**





La Guardia Civil, está informada de todas estas recomendaciones, actuará en caso de incumplimiento de alguna de ellas y estarán vigilando en diferentes horas del día para que las normas se cumplan. Esperemos que sigamos cumpliendo las normas como hasta ahora, para no tener que sufrir ninguna sanción desagradable.

Existen personas en nuestro municipio que por circunstancias personales, se les ha autorizado la entrada al parque de las escuelas. Esperemos que entiendan la situación excepcional, y seamos comprensibles.

Tienen que entender que es una situación difícil para todos, y que todos debemos poner nuestro esfuerzo y granito de arena para poder sobrellevarla lo mejor posible.

Esperemos que el año que viene la situación haya mejorado para bien, y podamos reunirnos como en años anteriores.

Si algún vecino tiene algún síntoma por muy leve que sea, se ruega por favor, acuda a los servicios sanitarios, y tome las correspondientes medidas de seguridad en el municipio.

Si algún vecino ve o tiene conocimiento de alguna situación de incumplimiento, debe comunicarlo al Alcalde en el núm., de teléfono: 678-480223.

Por favor se ruega la máxima difusión de este Bando a todas aquellas personas que tengan acceso al mismo.

Berrocalejo a la fecha de la firma electrónica

EL ALCALDE-PRESIDENTE

Fdo.: Angel Pedro Martínez Cáceres

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE AL MARGEN

**RECUERDEN QUE SOMOS UN MUNICIPIO DE ALTO RIESGO Y
NOS DEBEMOS A NUESTROS MAYORES.**

MUCHAS GRACIAS A TODOS

